

Pressemitteilung der INITIATIVE PRO PFALZEL E.V.

Pfalzel bekommt eine Luft-Messstation

Anlässlich der Umsetzung der 4. Tochterrichtlinie des Umweltprotokolls von Kioto wird in Deutschland ein flächendeckendes Meßsystem aufgebaut. Im Rahmen dieser Maßnahme ist auch eine Messstation im Trierer Raum vorgesehen.

Die „**INITIATIVE PRO PFALZEL E.V.**“ hat im Benehmen mit dem Umweltministerium in Mainz erreicht, dass diese Messstation in Pfalzel aufgestellt wird. Hierfür war nach Auffassung von Herrn Dr. Weißenmayer, Umweltministerium Mainz und des Vorsitzenden der **INITIATIVE PRO PFALZEL**, Herrn Horst Görgen, die Umweltproblematik im Trier Hafen bestimmend.

Für die Station wurde unter Beteiligung des Ortsvorstehers Werner Pfeiffer, Herrn Dr. Michael Weißenmayer, Horst Görgen und Herbert Kern, beide **INITIATIVE PRO PFALZEL**, Anfang Februar 2007 ein geeigneter Standort festgelegt. Die Messungen werden nach erfolgter Installation der Station bereits im März 2007 beginnen und auch der **INITIATIVE PRO PFALZEL** zur Verfügung gestellt.

Für die Aufstellung der Messstation hat die Gemeinnützige Baugenossenschaft Pfalzel e.G. großzügig und spontan das vom Umweltministerium Mainz favorisierte Grundstück und den zugehörigen Elektroanschluss zur Verfügung gestellt.



Foto (Horst Fries) : Rundgang zur Festlegung des Aufstellungs-ortes der Messstation (von links: Horst Görgen, Dr. Michael Weißenmayer, Werner Pfeiffer, Herbert Kern)